



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

accidents

Question écrite n° 87553

## Texte de la question

M. Bernard Perrut attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur la mortalité routière qui connaît une hausse, le nombre de morts sur les routes de France ayant augmenté de 19,2 % en juillet 2015 par rapport à juillet 2014, selon l'Observatoire national interministériel de la sécurité routière. Un total de 360 personnes ont trouvé la mort en juillet 2015, soit 58 de plus qu'en 2014 à la même époque et cette augmentation poursuit la tendance macabre enregistrée au premier semestre 2015 (1 558 morts, + 0,8 % par rapport au premier semestre 2014), dans la foulée d'une année 2014 qui avait déjà vu le nombre de morts sur les routes repartir à la hausse pour la première fois en douze ans (3 384 morts, + 3,5 %). Il souhaite connaître les intentions du Gouvernement afin d'inverser cette évolution, savoir pourquoi le Comité interministériel de sécurité routière ne s'est pas réuni depuis mai 2011 et quand il sera convoqué à nouveau.

## Données clés

**Auteur :** [M. Bernard Perrut](#)

**Circonscription :** Rhône (9<sup>e</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 87553

**Rubrique :** Sécurité routière

**Ministère interrogé :** Intérieur

**Ministère attributaire :** Intérieur

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [25 août 2015](#), page 6441

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)